



Diario Concepción Domingo 15 de junio de 2025

7

Ciudad

EN CAMPUS CONCEPCIÓN

Más de 350 niños y niñas de Biobío y Ñuble concluyeron una exitosa temporada de Talentos UdeC

Noelia Ortega Sanhueza
 contacto@diarioconcepcion.cl

Una jornada llena de encuentros disciplinares, creatividad y demostración de conocimiento fue lo que se vivió durante la mañana de este sábado en la Universidad de Concepción, Campus Concepción, lugar donde se realizó la Feria de Resultados de Aprendizaje de la Temporada de Otoño 2025.

Esta actividad marcó el cierre de la temporada del programa Talentos UdeC, un espacio formativo que convocó a cerca de 350 niños y niñas provenientes de diversas comunas de la Región del Biobío y de la Región de Ñuble, que por tres meses asistieron cada sábado, con el principal objetivo de enriquecerse de conocimientos y habilidades.

Los talleres fueron diseñados por especialistas de diversas disciplinas como ciencias, humanidades y artes, con el fin de promover las capacidades y los intereses de los estudiantes.

Creatividad, vínculos e inspiración

La psicóloga y directora

Realizaron la Feria de Resultados de Aprendizaje la que contó con estaciones de ciencia, debate, artes, etc.

del Programa Talentos UdeC, Fernanda Parra, destacó la motivación y el compromiso de los niños por participar de estas instancias que fortalecen su aprendizaje.

"La idea es que ellos no se encasillen y tengan la posibilidad de explorar. Además, tenemos chiquillos de quinto básico que terminan cuarto medio viniendo todos los sábados a la universidad. Eso les abre las expectativas de que no es imposible venir a la universidad y les quita ese miedo de venir", explicó.

De esta jornada también fueron partícipes las familias de los pequeños de Talentos UdeC, donde pudieron conocer el trabajo de cada fin de semana de ellos.

Abraham Villa, padre de León, participante del taller "Fandub, Tu voz e historia en personajes", compartió su impresión al ver el desarrollo de su hijo y comentó que es "primera vez que vengo a una fe-

ria de aquí de talentos. He pasado por dos puestos y me he entretenido a interactuar con los niños, te explican lo que están haciendo... en el fondo exponen su trabajo del semestre y te invitan a trabajar".

La feria también contó con invitados especiales, provenientes de la Escuela Juan Lavín de Huape con el proyecto "Metamorfosis Educativa", taller de 3D que consta de crear un juego a partir de botellas recicladas con tecnología de impresión en 3D.

El docente y encargado de Metamorfosis Educativa, Daniel Ormeño, expresó su gratitud ante la invitación de la Universidad de Concepción: "Estamos súper contentos por la invitación que nos hizo la universidad de poder venir a mostrar nuestro proyecto. Somos un colegio rural... los chiquillos estaban contentísimos", valoró.

La feria estuvo acompañada de un stand de Admisión UdeC para todas las familias y estudiantes asistentes y, además, se premió a los tres posters ganadores del encuentro de Mini Talentos, actividad realizada el pasado 31 de mayo.

Continuidad del programa: en agosto inicia la temporada de primavera

La reciente temporada de talleres de otoño estuvo marcada por conocimiento, disciplina y un enfoque formativo integral que se desplegó bajo tres líneas de acción: disciplinar, socioemocional y aprendizaje.

De ahí que la directora de Talentos UdeC anunció la continuidad de más actividades y extendió la invitación a todos los niños y niñas que quieran participar de

que finaliza en noviembre, y es más o menos el mismo ciclo. Va a existir un proceso de admisión para estudiantes que quieran ingresar, desde la próxima semana vamos a comenzar a publicar en nuestras redes sociales información para que estudiantes

que quieran postular, puedan hacerlo", detalló.

Quienes deseen obtener más información acerca del programa, pueden visitar su Instagram: @talentosudec.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

